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REQUERIMENTO N° 110/2023

 
Senhor Presidente:
 
                                 A Vereadora que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Prefeito Municipal com cópia à Secretaria Municipal de Educação, solicitando
as seguintes informações: 1) O pregão eletrônico 037/2023, define que os quantitativos solicitados são
para atender a necessidade de distribuição de uniforme escolar em 2023, sendo que ao compará-los
com os  do pregão eletrônico  (028/2021)  e  considerando o  mesmo período de uso,  identifica-se  um
aumento em torno de 30%. Questiona-se: a) no pregão 028/2021 toda quantidade licitada foi comprada
e distribuída? b) Qual foi o número de matrículas em 2021 e em 2023? c) Qual foi o aumento em dados
percentuais? c) Porque o aumento no quantitativo foi de aproximadamente 30%? 2) Como é feita a
estimativa  da  quantidade  a  ser  licitada?  Como  são  previstos  os  possíveis  aumentos  do  número  de
matrículas?  3)  Como  funciona  a  distribuição  dos  uniformes  para  as  unidades  escolares?  Mediante
solicitação? Como é realizado o controle de estoque total? 4) Todas unidades já receberam uniformes
em  2023?  Enviar  cópia  dos  comprovantes  de  distribuição  de  uniformes,  por  unidade,  em  2023.  5)
Quantos uniformes já foram entregues em 2023? Qual o estoque de uniformes em estoque? Há itens
empenhados, mas que ainda não foram solicitados? 6) Qual quantitativo já foi entregue ou empenhado
e qual o restante disponível para requisição de compra? 7) Qual foi o valor do recurso previsto para a
aquisição de uniformes escolares na Lei de Orçamento Anual 2022 e na de 2021? Se houve previsão do
valor  integral,  com o  que  o  recurso  inicialmente  destinado  para  o  uniforme  foi  gasto?  Enviar  cópia
detalhada dos planejamentos de gastos da Secretaria de Educação nos anos de 2021 e 2022. 8) Qual
era  o  estoque  de  uniformes  em fevereiro  de  2023?  Especificar  por  tipo?  9)  Porque  a  licitação  para
aquisição de uniformes escolares foi realizada somente em fevereiro de 2023 e não no final de 2022,
para cumprir os prazos esperados de um processo licitatório? 10) Quando os uniformes começam a ser
distribuídos? Qual foi o prazo médio entre o início do termo de referência até a emissão do primeiro
empenho nos pregões licitatórios de uniformes de 2018, 2021 e 2023? 11) Já há previsão de elaboração
do edital de aquisição de uniformes que serão utilizados no exercício de 2024? Se sim, para qual mês?
12) Encaminhar a esta Casa fotocópia de todo processo do SIPE referente à compra de uniformes.
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JUSTIFICATIVA:
 

        Infelizmente no ano de 2023, as crianças e os adolescentes Itajaienses ficaram por longos períodos sem receber
uniforme, tanto o de verão, quanto o de inverno. E como a licitação para aquisição dos uniformes foi realizada somente
em fevereiro e o resultado do processo emitido somente em abril, não havia nem possibilidade de comprar uniformes
antes desse período para distribuir. Além disso, ainda existem os prazos internos para emissão de empenho e também
do fornecedor para entrega dos uniformes.
        Não bastasse este fato, foram solicitar suplementação no mês de junho para poder comprar o restante dos
uniformes faltantes, pois não havia orçamento disponível para a compra de algo tão essencial e básico.
         Diante do exposto, requer-se informações a respeito do motivo de terem realizado o processo licitatório somente
em fevereiro, com o que foi utilizado o recurso que deveria ser dos uniformes, ainda, como é prevista a estimativa de
utilização, que deve utilizar dados, para minimizar os erros, fazer uma gestão adequada de estoque e uso apropriada
de dinheiro público.  Para mais, requisita-se saber o percentual de aumento de matrículas quando comparado com o
aumento das quantidades de uniformes licitada e por fim, saber quando será realizado o processo licitatório para o
exercício de 2024, que precisa ser pensado o quanto antes.

 
SALA DAS SESSÕES, EM 18 DE JULHO DE 2023 

CHRISTIANE STUART
VEREADORA - PSC




